

Sorigny

La montée en pression du tennis de table

22/04/2016 05:30



Le tennis de table enregistre de nombreuses adhésions.

Bilan très satisfaisant lors de sa dernière assemblée générale du tennis de table puisque l'association a enregistré pour la saison 2015-2016 cinquante adhésions pour sa deuxième année d'activité, ce qui la conforte et lui donne également des responsabilités.

Afin de faire face à l'arrivée des jeunes, elle a créé en septembre 2015 un créneau jeune scindé en deux groupes de douze, le mercredi. Un échange avec le club de Veigné s'est conclu par un tournoi interclubs en décembre 2015 réunissant plus d'une trentaine de participants dans la salle CCVI de Sorigny. Au vu du nombre d'inscrits en catégorie adultes, un créneau a vu le jour le jeudi soir, en plus du mardi et du vendredi.

Des échanges avec le club de Sainte-Catherine-de-Fierbois se sont renforcés, se concluant par l'organisation de quelques rencontres amicales. Côté projet, le tennis de table fait appel à des bénévoles pour renforcer son équipe dirigeante et d'encadrement. Elle envisage de créer une équipe en compétition (D4) pour septembre 2016. Par ailleurs une demande à la mairie a été adressée pour un nouveau créneau le lundi soir (de 18 h à 19 h 30) pour réunir les ados, qui s'entraînaient avec les adultes cette année.

Sur la base du volontariat des jeunes, il est envisagé de les faire participer à une journée critérium. Enfin, si les finances le permettent, l'association investira dans un robot...

Contact : 06.44.75.10.26 (D. Cron) et au 07.86.18.89.39 (B. Ler).